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Triennio 2021/22 – 2023/24 
 

Verbale n° 13 
 

Giovedì 25 gennaio 2024, alle ore 18,00 nell’aula Magna della Scuola Secondaria di primo grado di 
Sant’Omobono Terme si riunisce il Consiglio d’Istituto per discutere il seguente O.d.G.: 
 

 

1. Lettura e approvazione verbali sedute precedente;  
2. Variazione al Programma Annuale 2023; 
3. Approvazione Programma Annuale 2024; 
4. Gita di più giorni scuola secondaria; 
5. Comunicazioni del Dirigente scolastico 
6. Varie ed eventuali.  
 

Risultano assenti: Mari Valerio, Mazzoleni Rossano, Rota Sonia, Nava Monica, Salvi Domenica 
Constatata la validità della riunione per il numero dei componenti, il Presidente, sig.ra Alessandra 
Mazzucotelli, dichiara aperta la seduta del Consiglio d’Istituto; viene assegnata la funzione di 
segretario alla sig.ra Monica Cattaneo. 
 

 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente  
La Dirigente dà lettura del verbale n. 11. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
La Dirigente passa alla lettura del verbale n. 12 e invita al voto. 
Il Consiglio approva all'unanimità. 
 

 

2. Variazioni al Programma Annuale 2023 
La DSGA, sig. Belcastro Veronica, illustra il contenuto delle variazioni n. 11, n. 12, n. 13 e n. 14. I 
documenti sono allegati al presente verbale. 
Non essendoci rilievi da parte dei presenti, all’unanimità il Consiglio d’Istituto approva le variazioni 
al bilancio n. 11, n. 12, n. 13 e n. 14. 

[Delibera 117/2024] 

3. Approvazione Programma Annuale 2024 
La DSGA La DSGA informa del giudizio positivo della Giunta Esecutiva ed illustra il nuovo programma 
per l’esercizio finanziario 2024. 
Nello scorrere i vari capitoli e le varie voci che compongono il PA, la sig.ra Veronica Belcastro 
sottolinea che si tratta di cifre presunte: potrebbero infatti intervenire ancora alcune modifiche. 
Il documento viene allegato al presente verbale. 
Il Consiglio d' Istituto approva all'unanimità il Programma Annuale 2024.  

[Delibera 118/2024] 

 

Gita di più giorni scuola secondaria 
La Dirigente informa che la gita di tre giorni in Sicilia delle classi terze secondarie, approvata dal 
Consiglio, non può essere effettuata a causa del costo troppo elevato quindi la commissione gite ha 
individuato come nuova meta Roma (sempre tre giorni). Se anche questa proposta non sarà 
praticabile si opterà per l’altra meta, già approvata dal Consiglio, a Torino.  
La Dirigente invita a votare. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 

[Delibera 119/2024] 
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5. Comunicazioni del Dirigente scolastico relative al PNRR 
La Dirigente illustra il PNRR che si divide in: 

A - STEAM E MULTILINGUISMO per dare la possibilità di avvicinare e migliorare le competenze 
scientifiche di alunni e alunne dell’istituto. Verranno attivati ventitré corsi suddivisi tra scuola 
primaria e secondaria; alcuni saranno attivati al mattino, per permettere a tutti gli alunni di 
parteciparvi, anche a chi ha difficoltà a raggiungere la scuola durante l’orario pomeridiano, altri 
nel pomeriggio. I corsi riguarderanno materie scientifiche, l’uso di applicazioni e di materiale 
STEAM, corsi di inglese e francese. I corsi dovranno essere svolti parte in quest’anno scolastico 
e parte durante il prossimo. 

B – COMPETENZE LINGUISTICHE per docenti. I corsi di lingua inglese per gli insegnanti 
dell’istituto dovranno essere effettuati una parte entro quest’anno scolastico e una parte entro il 
prossimo. 

Il secondo bando per la transizione digitale prevede tredici corsi suddivisi tra personale 
amministrativo, personale ATA e docenti. 

 

  

6. Varie ed eventuali. 
Risposta alla richiesta genitori della scuola infanzia di Berbenno. 

La Dirigente legge la lettera inviata da alcuni genitori dei bambini dell’infanzia di Berbenno in 
merito alla richiesta di sospendere il progetto W L’ESTATE, che prevede il termine delle attività 
scolastiche alle ore 13.00 per l’ultima settimana di scuola a giugno.  
L’insegnante Todeschini precisa che il progetto ha una valenza educativa e didattica e che 
garantisce la sicurezza dei bambini, ribadisce il fatto che durante tale periodo vi sono molte 
assenze e un andare e venire di bambini. Inoltre sottolinea che il progetto è già stato approvato 
a giugno al Collegio Docenti, Consiglio D’Istituto e Consiglio di intersezione. Tutte le scuole 
dell’infanzia dell’Istituto partecipano al medesimo progetto.  
La Dirigente afferma che il progetto nel suo impianto è concreto e funzionale per i bambini. 
La Dirigente propone di confermare il progetto. 
Il Presidente invita a votare. 
Il Consiglio approva all’unanimità 

 [Delibera 119/2023] 

 

 

Esauriti i punti all’O.d.G. e non essendovi ulteriori richieste o interventi, il Presidente dichiara 
conclusa la seduta alle ore 19,20. 
 

Il Presidente 
Alessandra Mazzucotelli 

Il Segretario 
Monica Cattaneo 

 


